



PRESTIGIA

5 Pièces

184 m²

Réf. 6466383

890 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Mougins, villa moderne de plain pied, de type 4 chambres - 2 salles de bains, d'une superficie totale de 184m2, entièrement rénovée, située aux pieds des commerces avec une belle vue dégagée plein Sud sur un terrain paysager de 1716m2. La villa se compose de 4 chambres dont 1 suite parentale avec dressing, d'1 salle de bains, d'1 salle de douche, d'une arrière cuisine, d'une cuisine entièrement équipée et ouverte sur vaste salon-séjour avec cheminée. Toutes ces pièces profitent d'un accès sur une grande terrasse d'environ 100 m2. En complément: garage d'environ 28 m2, dépendance ...

sole agent, Mougins, walking distance to shops and commodities, contemporary 4 bedrooms - 2 bathrooms villa on one level, with a living area of 184m2, completely renovated, with a beautiful unobstructed view facing south set on a landscaped plot of 1716m2. The villa consists of 4 bedrooms including 1 master suite with dressing room, 1 bathroom, 1 shower room, a back kitchen, a fully equipped kitchen open to a large living room with fireplace. All these rooms have access to a large terrace of approximately 100 m2. In addition: garage of approximately 28 m2, outbuilding of approximately 16 ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

